

「2023 富田林ドリームフェスティバル」 大阪大谷大学 硬式野球部、ダンス部が地域貢献

去る 2023 年 9 月 3 日(日)、富田林バファローズスタジアム(富田林市立総合スポーツ公園野球場)にて、「2023 富田林ドリームフェスティバル」

2023 年度 ウエスタン・リーグ公式戦 関西対決!オリックス・バファローズ vs 阪神タイガースが開催されました。当日は、2000 人を越える来場者があり、盛況のうちに終了されました。

大阪大谷大学は、富田林市との連携協定に基づき、「富田林ドリームフェスティバル」に協力しています。今年も本学学生がこの催しを通して地域活動に参加させていただきました。硬式野球部の学生は、球場の整備、受付、来場者の質疑応答、ゴミ分別の働きかけ等、各所での運営ボランティアを務めました。また、ダンス部の学生は、オープニングセレモニーにて、日頃練習を重ねているダンスパフォーマンスを披露し、フェスティバルのスタートを盛り上げました。



大阪大谷大学ダンス部による開会式パフォーマンス





熱気も相まってとても熱い一日でした







大阪大谷大学硬式野球部の皆さん。顧問の伊藤知之先生(スポーツ 健康学科准教授)と。

学生のキャンパスライフ掲載 管理・運営: 大阪大谷大学 学生課

大阪大谷大学 キャンパス Web マガジン 凛 >>>https://osaka-ohtani-rinweb.jp/

記事掲出:大阪大谷大学地域連携センター chiiki@Osaka-ohtani.ac.jp